

ぶうげんびりあ7月

2020年 7月号 No.253

<https://ainohamajiaikai-k.or.jp/>

編集・発行 障害者支援施設 愛の浜園
奄美市名瀬大字知名瀬2504
TEL:54-8011 FAX:54-8012

No.1



新型コロナウイルスがなかなか終息しない中、世の中では「人種差別」の問題が大きくピックアップされています。アメリカで白人の警察官が黒人男性を死亡させた事件をきっかけに世界に広がっている抗議のデモ。東京でもおよそ3500人のデモがニュースになりました。福祉の仕事をしている人なら社内研修や社外研修で一度は「人権について」研修を受けた事があると思います。それでも残念ながら世の中には、いじめ、虐待、人種差別などの思わず耳を塞ぎたくなるような悲しい事件が後を絶ちません。その事で、傷つけられた人やその家族、関係者の悲しみ苦しみは計り知れません。だからこそ、ニュースだけの話で終わらせない為に、私たちはもっと真剣に「人権」という言葉に向き合わなければなりません。福祉人として、そして一人の人間として…。(主任:市田)

7月行事予定表

- 2日(木): 体重測定・血圧測定
- 10日(金): 歯科検診 男性
- 15日(水): 歯科検診 女性
- 20日(月): 避難訓練
- 21日(火): 健康相談

お誕生日おめでとう



仁島 紀寿さん



森山 義範さん



伊元 サチ子さん



生野 由子さん

1日遠足

生活介護

6月16日(火)奄美市大浜海浜公園へ一日遠足に行ってきました。梅雨時期の為、当日の天候が心配でしたが、少しでも利用者さんが楽しめたらと決行する事にしました。大浜海浜公園では、職員と海岸を散歩したり木陰でのんびりしたりと、思い思いに過ごした後、利用者さんが楽しみにしていたスイカ割りを行いました。スイカ割りに挑戦する方、それを見て応援する方、それぞれ楽しそうに過ごしていましたが、雨雲が近づき、雨が降り出してきた為、帰園する事になりました。帰園後は、多目的ホールで映画鑑賞を楽しみました。雨の為、大浜海浜公園で過ごす時間は短く残念でしたが、利用者さんの笑顔が見られ、とてもいい遠足になりました。また、以前、厨房で勤めていた永田 静江(ながた しずえ)さんから今年も沢山のチマキを頂き、皆で感謝しながらおやつに美味しくいただきました。いつもありがとうございます。ご健康をお祈りいたします。(記事:隈元)



1日遠足

就労継続支援B型事業

6月4日(木)就労継続支援B型の利用者さんと共に住用町山間(すみようちょうやんま)へ、遠足に行ってきました。遠足は梅雨の時期で雨が心配でしたが、日ごろ皆さんが一生懸命仕事を頑張っていたからでしょう、晴天の中で行う事が出来ました。山間に着くと男性は釣り、女性はドライブを楽しみました。釣りはとにかく入れ食い状態で、特に山間出身の永田さんが一気に2匹、3匹釣る大活躍。他の方もたくさん釣り、みんなが楽しめた一日になりました。(記事:名島)



27年分の感謝を込めて、そしてこれからも…

職員OBの永田静江さんには、平成5年の退職後から現在まで、27年という長きにわたり、旧桃の節句のチマキを寄贈していただいています。愛の浜園では、利用者に対して「できる限り島の風習に親しんでほしい。」との思いで色々な行事を計画しているところですが、旧桃の節句にチマキを食べるとい昔からの風習が体験できることは、とても有難く感謝の気持ちでいっぱいです。これまでの経緯については、入職間もないの職員にも説明をして理解してもらいました。また、永田さんにはアルミ缶回収についても同様に協力していただいております。重ねてお礼申し上げます。(園長 榮野)



ちまきのお礼に、就労支援事業所Bで作ったパッションフルーツをプレゼントさせていただきました。

三賞受賞者

<努力賞>

- ・竹田 美喜子さん…居室の掃除を頑張っています。
- ・里 優子さん……自分の食べたい物をきちんと伝える事ができました。
- ・碩 友美さん、森 樹子さん…コロナ対策で家族と面会ができなくても、落ち着いて過ごす事ができました。
- ・森山 真智代さん…苦手なものを頑張って食べる事ができています。
- ・坂井 文也さん、生野 由子さん
…園内作業をしっかりと取り組んでいます。
- ・圓 初代さん……着替えの際、担当職員との約束をスムーズに守る事ができています。
- ・濱手 輝代さん……七夕飾り作りを頑張っています。
- ・岩切 正さん……農芸作業を頑張っています。
- ・平田 広人さん…園長と副園長の前で外泊の計画を説明できました。
- ・仁島 紀寿さん…熟睡している友達を三賞候補として推薦するなど、友達の良いところを見つけてくれました。

<親切賞>

- ・田中 國枝さん…座る椅子のなかった友だちに自分の座っていた椅子を自ら譲ってくれました。
- ・龍田 光保乃さん…友だちが落としたぬいぐるみをすぐ拾いに行き、手渡していました。
- ・稲田 吉浩さん…同室者の布団の上げ下ろしや着替えの手伝いをしてくれています。
- ・東條 和三さん…気持ちが落ち込んでいる友達に声を掛けるなど、優しく手助けしてくれます。
- ・岩越 隆道さん…食事の際、隣の席の方がいない事を心配する等友達を気遣う事ができました。

<奉仕賞>

- ・高 由香さん、濱手 輝代さん、西 順子さん、勝山 道代さん
…当番を決めてリビング、ホーム内の掃除に取り組んでいます。
- ・用 得美さん…食事の際、配膳の手伝いをしてくれます。

伊元 サチ子さんコレクション 私たちが出来る事...



「おはよ。今日も持ってきたよ。」普段は奄美病院デイケアに通われている伊元 サチ子(いもと さちこ)さん。週に数回、愛の浜園の生活介護で日中を過ごされ、毎回デイケアでの作品を披露し、私たちを楽しませて下さいます。今まで頂いた作品は数知れず…。絵葉書やクラフトを使ったコースター、ランドセルのキーホルダーなど様々です。驚くほどの完成度で、作品からは、デイケアの皆さんの細やかな配慮も感じられます。そして、会う度に、デイケアでの話をして下さる伊元さんの嬉しそうな表情をみると、楽しみながらデイケアに通われている事が伝わり、私たちも嬉しい気持ちになります。その方に寄り添い、楽しむ事ができる環境を提供していきたい…。支援の中で感じる事ですが、今の伊元さんにとって、デイケアでの作品づくりがご本人の生きがいになってくれたら…。愛の浜園で、私たちと過ごす事が安心できるものであってくれたら…。いつも願っています。次はどんな作品を見せてくれるかな…伊元さんの生活を応援しながら楽しみに待ちたいと思います。(記事:屋園)

愛の浜園納涼大会の中止のお知らせ

新型コロナウイルス第2波拡大予防の観点から、中止の判断をいたしました。今年は残念ですが、来年は皆様のご参加・ご協力をよろしくお願い致します。また、他の行事に関しましても、変更等は随時、ぶうげんぴりあ・ホームページにてお知らせしてまいります。

新自治会役員紹介

- 会長 窪田 健太さん
- 副会長 徳 朋裕さん
- 役員 島本 誠さん
- 政 みさ子さん
- 酒井 真希さん



会長、副会長からの挨拶

会長:窪田 健太さん
僕は、みんなが楽しい生活が送れるように会長として頑張ります。
副会長:徳 朋裕さん
何からしたらよいのかわかりませんが、一生懸命頑張ります。

6月の愛の浜園



お散歩



音楽の日



1日遠足



日常の1コマ



「思いやり駐車スペース」できました!

「奄美」おもいやり「拡大プロジェクト」の趣旨に賛同し、愛の浜園の本館前に青色の「思いやり駐車スペース」の看板を設置しました。「思いやり駐車スペース」は誰もが思いやりを持って、利用する事ができる駐車スペースです。

